> Toutes les communes > Le Relecq-Kerhuon

Association gymnique Les Kerhorres. Médailles et qualifications

Publié le 29 mars 2018

VOIR LES COMMENTAIRES



L'ensemble des gymnastes ayant concouru dimanche, entourées des juges Gymnastique artistique féminine de l'AGK et de leurs entraîneurs.

Le week-end dernier, cinq équipes ont représenté l'association gymnique Les Kerhorres (AGK), à Chartres de Bretagne (Ille-et-Vilaine), à la sélective Région Performance par équipe : une en nationale 10-13 ans, deux en nationale 10 ans et plus ainsi que deux en régionale 8-9 ans. Samedi, l'équipe nationale 10-13 ans, composée de Juline, Chloé, Emie, Clara et Alix, termine à la onzième place et se qualifie pour le Regroupement, qui se déroulera en Ille-et-Vilaine, les 21 et 22 avril. Dimanche, l'équipe 1 (Joanna, Camille, Célia et Anaïs) de l'équipe nationale a brillamment terminé à la troisième place et se qualifie ainsi pour la zone. L'équipe 2 (Clémence, Valentine, Clara et Joséphine) finit à la 17e place. Chez les plus jeunes, l'équipe 1 (Annaline, Victoire, Clara et Marion) prend la septième place et l'équipe 2 (Zoé, Lilou, Lana et Émilie) termine à la 14e place. Forte de ces résultats, l'équipe encadrante de l'AGK n'a pas manqué de féliciter toutes les gymnastes qui continuent leur progression.

Prendre ses projets pour des réalités, c'est Smart_



S⊈finco